



## Luis Planas se reúne con representantes del sector de los fertilizantes para analizar su situación del mercado



31 de agosto de 2022. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido hoy, en la sede del ministerio, con representantes del sector de los fertilizantes para analizar e intercambiar información sobre la situación del mercado actual tanto en España como en Europa.

A la reunión han asistido representantes de la Asociación Nacional de Fabricantes de Fertilizantes (ANFFE), de la Asociación Comercial Española de Fertilizantes (ACEFER) y de la Asociación Española de Fabricantes de Agronutrientes (AEFA).

Luis Planas ha apuntado que para mantener los niveles de producción de la agricultura española es necesario que los agricultores puedan tener a su disposición fertilizantes en cantidad, calidad y tiempo adecuados, a precios asequibles.

El ministro ha agradecido al sector de los fertilizantes los esfuerzos realizados durante el año pasado por garantizar el suministro y abastecimiento de fertilizantes.